

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	06.09.2022	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Jahnplatz-Umbau: Verkehrssituation an der Kreuzung Herforder Str. / Friedrich-Ebert-Straße, Anfrage FDP vom 30.08.2022

Text der Anfrage:

im Rahmen des Jahnplatz-Umbaus wurden auch Teile der Kreuzung Herforder Straße / Friedrich-Ebert-Straße sowie die Herforder Straße selbst zwischen Friedrich-Ebert-Straße und Jahnplatz umgestaltet. Aus der ursprünglich 2+1 Spurführung für den Autoverkehr wurde eine jeweils einspurige Führung für den MIV und eine Busspur eingerichtet – auf dem o.g. Kreuzungspunkt wurden zudem Flächen für den Radverkehr umgewandelt.

In seinem Ursprungszustand belassen sind jedoch die Fahrspuren der Herforder Straße zwischen Zimmerstraße und Friedrich-Verleger-Straße. Dies führt nun zu einer Verkehrsführung, in dem die rechte PKW-Spur auf dem Radweg mündet und die linke PKW-Spur auf der dahinter startenden Busspur (s. Fotos).

Daher stelle ich für die FDP-Fraktion nun folgende Anfrage:

Welche Pläne bestehen für die Herforder Straße zwischen Zimmerstraße und Friedrich-Verleger-Straße, insbesondere für die in Richtung Jahnplatz führenden Spuren?

1. Zusatzfrage:

Wieso hat das Amt für Verkehr keinerlei Wegweiser bzw. Hinweisschilder aufgestellt und an dieser Stelle eine mindestens unklare Verkehrssituation erzeugt?

2. Zusatzfrage:

Sind bei der Umbauplanung der Kreuzung die Verkehrsbeziehungen zwischen den an diese Kreuzung mündenden Straßen berücksichtigt worden?

Unterschrift:

gez. Rainer Seifert
Ratsmitglied

Nicolas J. Strahlke
Geschäftsführer
FDP-Ratsfraktion

Anlage mit zwei Fotos von der betreffenden Kreuzung



Abb.1: Blick auf die Kreuzung von der Herforder Straße in Richtung Jahnplatz – die rechte KFZ-Spur mündet auf dem Radweg, die linke auf der Busspur ohne zusätzliche Markierungen für eine Verschwenkung bzw. Einfädelung (denn aus zwei MiV-Spuren wird hier eine MiV-Spur



Abb.2: Blick auf die Kreuzung von der Herforder Straße in Richtung Jahnplatz – das KfZ hatte an der Ampel hinter dem Bus gewartet und ist dann zunächst falsch auf der Busspur unterwegs gewesen.